

Zvezda 3690 1/35 SU-85 Soviet self propelled gun



Cena :

116,70 PLN

Producent : **Zvezda**

Dostępność : **Jest**

Stan magazynowy : **niski**

Średnia ocena : **brak recenzji**

Zvezda 3690 1/35 SU-85 Soviet self propelled gun

Model plastikowy do sklepania i malowania.

Szczegółowa (obrazkowa) instrukcja w zestawie.

Zestaw zawiera 312 części, gaśnice segmentowe, kalkomanie dla 2 jednostek sowieckich częściowo nowe formy.

Uwaga: zestaw nie zawiera kleju i farb, które należy dokupić oddzielnie

Producent: **Zvezda** (Rosja)

Polecamy!





SU-85 СОВЕТСКИЙ ИСТРЕБИТЕЛЬ ТАНКОВ

СБОРНАЯ МОДЕЛЬ

МАСШТАБ/SCALE
1/35

312
ДЕТАЛЕЙ
РАЗЪЕМА

23,3 см

SU-85 – средняя по массе советская самоходно-артиллерийская установка, относящаяся к классу истребителей танков. СУ-85 активно и успешно использовалась с сентября 1943 года до окончания Великой Отечественной войны. Машины выпускались на Уральском заводе тяжёлого машиностроения (Уралмаш) с августа 1943 по июль 1944 года, всего было построено 2337 самоходов. 85-мм пушка Д-5С позволила СУ-85 эффективно бороться со средними танками проламывая на дистанции более километра, а на меньших дистанциях пробивать лобовую броню тяжёлых танков.

The SU-85 is a WWII medium-weight self-propelled artillery system and tank-destroyer. The SU-85 AFVs were successfully used in large numbers from September 1943 and until the end of World War II. These types of AFVs were manufactured at the Ural heavy machine production facility (Uralmash) between August 1943 and July 1944, with a total output of 2,337 SP vehicles. The 85 mm D-5S cannon allowed the SU-85 to effectively destroy medium tanks at distances of over one kilometer, while at closer ranges it was able to penetrate the armor plates of heavy tanks.



MODEL KIT - MODEL REBUILD

SOVIET TANK DESTROYER **SU-85**

Модель собраны: Броня, "Степан" Цвета
Модель/Builder type: "Soviet" "Soviet"

Модель/Type: SU-85
Модель/Builder type: "Soviet" "Soviet"



Jadar Hobby